Ieri sono andato al cinema 
I went to the cinema yesterday

   L'anno scorso venni invitato a un ballo 
The last year I was invited (pronuncia: invàit_d)  in to a ball

   Guarda! Un cane insegue il gatto 
Look! A dog is chasing chases the cat (l'azione si sta svolgendo in questo momento (avremmo anche potuto dire il cane sta inseguendo…) quindi ci vuole il present progressive)
   I gatti sono spessi inseguiti dal cane 
THE Ccats are often chased by dogs
   Sono entrati adesso cinque minuti fa
They entered (pronuncia: ènt_r_d) five minutes ago (non è passivo!)
I cantanti sono stati guardati con ammirazione  dai fans
Singers are looked at with admiration by fans
   La mela viene mangiata dal verme a volte
The apple is eaten by THE worm sometimes
  Il gatto è stato inseguito dal cane due volte
The cat has been chased two times by the dog 
 I cantanti sono stati guardati con ammirazione  
The singers have been looked at with admiration by their fans

Sono stata invitata a un ballo!  
I was have been invited to a ball (è una 'novità' quindi present perfect)
Non sono mai andato al cinema
I’ve never been to the movies (non è passivo) 
